

EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por CUBA_LIBRE - 09/12/2011 22:20

recula tras conocerse el cambio de suite

Sinde, obligada a disminuir sus lujos

La ministra en funciones abandonará la capital rusa el sábado en lugar del domingo, como tenía previsto.

La ministra de Cultura en funciones, Ángeles González Sinde, ha decidido acortar su visita en Moscú y, en lugar de marcharse el domingo, como tenía previsto, abandonará la capital rusa el sábado.

González Sinde ha tomado esta decisión justo un día después de que se supiera que la ministra en funciones cambió el pasado día 28 de noviembre una habitación en un hotel de cinco estrellas por una suite en otro con un valor de 1.180 euros por noche. La titular de Cultura tiene reservada una 'Suite Studio' de 70 metros cuadrados en el hotel Baltschug Kempinski, con vistas a la Plaza Roja y la catedral de San Basilio. El aposento tiene baño de mármol con cosméticos de lujo de la firma Molton Brown, y el aparato de televisión incluye reproductor de DVD.

En la web de Moncloa no se pormenorizan los viajes de la titular de Cultura, y en la propia página del ministerio, solamente se hace una mención en el apartado de "Prensa", muy escueta, sin detallar los 19.819,66 kilómetros recorridos por ella y su séquito desde Madrid a Moscú, haciendo escala en México y Nueva York.

Según informa ABC, en dicha web tampoco se menciona el cambio de hotel en Moscú por una suite de lujo, decidido por González Sinde el 18 de noviembre.

Twitter echa humo

En la red social Twitter no ha gustado que González Sinde se gaste 1.180 euros en una suite de lujo en Moscú. Bajo el hashtag #Sinde encontramos cientos de comentarios críticos con el último viaje de la titular de Cultura. Algunos se quejan del "morro" de la ministra en funciones, otros escriben que se despiden "a lo grande", y hay incluso algún usuario que la considera todo un paradigma: "Cosméticos de lujo y una suite en Moscú: el despilfarro final de Sinde. Ejemplo socialista".

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por Iarpeiro - 10/12/2011 00:24

Me parece a mí que Sinde de socialista tiene poco, uno de los grandes errores de Zapatero fue nombrar ministros a personas que ni siquiera sienten sus colores, independientes de pacotilla, que en un momento dado le apoyaron por una causa muy concreta y que les da lo mismo cuatro que cuarenta, estemos atentos a que sucede con un buen puñado de ministros/as, que a partir del proximo día 13 van a desaparecer de la escena politica, vamos que ni como militantes del PSOE van a quedar.

Salu2.

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por Rayh - 10/12/2011 05:36

Y esperate, que lo que viene no es mucho mejor, pertenecer a la clase politica en este pais y guarrear con el dinero publico, parece ya un deporte nacional, tenga el color que tenga el gobierno en funciones de turno, en otros paises ya habrian perdido la cabeza (en sentido figurado) pero aqui, ser corruptelas, por poco que sea, sale casi gratis. <http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/MALETINPIN.jpg>

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por DORTOR - 10/12/2011 09:39

Yo veo bien contar con independientes para formar un buen gobierno, siempre y cuando sean honrados e íntegros, pero claro, viendo la chusma de la que se ha rodeado el pánfilo de Zapatero no podía ser de otro modo que sus independientes sean tres cuartos de lo mismo...

Saludos

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por PAB10 - 10/12/2011 09:42

Esta claro, que la tiparraca esta, habrá pensado eso de que para lo que me queda en el convento, pues me cago dentro..... y que arreen los que vengan por detras..... :(

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por ahnacoff - 10/12/2011 09:46

pero es que todos esos gastos tendrian que estar regulados, igual como tenemos todos los trabajadores.

si de dieta tengo 20 euros y me paso, la cantidad que falta la pago yo. pues ahí lo mismo. 80 euros por noche, y si se pasa que pague lo que falte ella.

q asco de políticos!

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por oka - 10/12/2011 10:29

HOOA A TOD@s

Yo sigo con lo mio de EURO MALGASTADO dia encarcelado
(idem con el robado)
!PAIS! que decia Machado

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por rafacremades - 10/12/2011 12:47

oka escribió:

HOOA A TOD@s

Yo sigo con lo mio de EURO MALGASTADO dia encarcelado
(idem con el robado)
!PAIS! que decia Machado

Seguro que para ellos no está malgastado, son gastos de representación.

Esto tenia que ser portada del mundo, el pais y todos los periódicos nacionales, que le entrevisten mil periodistas para que de cuentas, pero aquí todo se olvida.

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por ahnacoff - 10/12/2011 14:02

exacto. ese el problema que yo solo me he enterado a través de este foro, y no por la radio ni televisión.

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por larpeiro - 10/12/2011 15:54

El problema de los autodenominados independientes, es que la mayoría son unos chaqueteros que se van con el sol que mas calienta, les da igual que sean de derechas, de izquierdas o radicales islamistas. Se amparan en un escudo de independencia ficticio.

Salu2.

=====

Re: EL DESPILFARRO DEL DÍA

Escrito por andreseljedi - 12/12/2011 00:50

IA Sinde aun la armará antes de irse.

Aun hay una última reunión de los actuales ministros, y seguro que allí intantará que se aplique su ley.

=====